

## Polres Binjai Amankan Jalannya Aksi Damai Tolak Kenaikan BBM

A. Putra - [MEDAN.PUBLIKSUMUT.COM](http://MEDAN.PUBLIKSUMUT.COM)

Sep 16, 2022 - 19:00



BINJAI - Masih terkait kebijaksanaan Pemerintah menaikkan harga BBM, kembali mahasiswa dan masyarakat menggelar aksi unjuk rasa damai untuk menyuarkan aspirasi mereka menolak kenaikan harga BBM.

Polres Binjai melaksanakan pengamanan dengan melibatkan 325 orang personil ditambah dari instansi terkait, Kodim 0203 Lkt, Dishub dan Satpol PP kota Binjai untuk menjamin situasi tetap kondusif selama berlangsungnya Aksi unjuk rasa

damai pada hari Rabu, tanggal 14 September 2022, sekitar pukul 10.00 Wib, yang digelar didepan kantor DPRD Kota Binjai.

Dalam orasinya perwakilan pengunjung rasa meminta agar :

- Pemerintah pusat mencabut kebijakan terkait kenaikan harga BBM.
- Seluruh fraksi partai yang ada di DPR RI secara tegas menolak kebijakan pemerintah menaikkan harga BBM.
- DPRD Binjai bersama seluruh fraksi terus mengawal dan menyampaikan aspirasi dan tuntutan aksi mahasiswa dan masyarakat Kota Binjai hingga ke DPR RI dan Presiden Republik Indonesia.

Pada kesempatan ini Ketua DPRD kota Binjai H. Noor Sri Syah Alam Putra ST memiliki perasaan yang sama dengan seluruh mahasiswa sekalian yang tidak menginginkan kenaikan BBM.

"Setiap permasalahan di Kota Binjai, baik sosial, pendidikan, kemiskinan dan lain-lain sudah pasti akan menjadi urusan DPRD, karena DPRD merupakan perwakilan rakyat dan siap membawa rekomendasi dari mahasiswa sampai ke tingkat pusat," ucapnya.

Ucapan terimakasih disampaikan Kapolres Binjai AKBP Ferio Sani Ginting SIK., MH kepada seluruh pengunjung rasa yang telah menyampaikan aspirasi sesuai ketentuan sehingga situasi tetap aman kondusif.

Terimakasih Kapolres juga ditujukan kepada DPRD kota Binjai yang telah menerima aspirasi dari para pengunjung rasa untuk nantinya disampaikan ke DPR RI.

Sebagai wujud rasa tanggung jawab dan kebersamaan, selesai melaksanakan orasi para pengunjung rasa membersihkan sampah - sampah disekitar tempat berlangsungnya aksi unjuk rasa.

Pihak Pemko Binjai telah menyiapkan transportasi bagi para pengunjung rasa selesai melaksanakan orasi dan dikawal oleh personil Polres Binjai.

Kegiatan berlangsung dalam keadaan aman baik dan kondusif hingga selesai. Aksi unjuk rasa turut dihadiri oleh Dandim 0203 Lkt LETKOL INF M Eko Prasetyo, Kabag ops KOMPOL Agung Basuni SH., SIK, Kasat intel AKP Ruswandi, Kasat Narkoba AKP Irvan R Pane, Kasat Binmas AKP Arnawati, SH. MH, Kapolsek Binjai Kota KOMPOL M. Guntur, Kasi Propam, AKP Tarmizi dan para personil Polres Binjai, Satppol PP, Dishub, para mahasiswa dan masyarakat,

(HumasResBinjai,14/9/2022)